

1.º de Octubre. "Día del Caudillo", de su exaltación al Poder, fecha de hondo significado para los que al calor de una España nueva, sienten también la seguridad de un amparo efectivo: la autoridad del Generalísimo, al que hoy volvemos a rendir el más cálido tributo de adhesión.

TOLEDO

La invicta ciudad del Glorioso Alcázar, celebra el aniversario de su liberación

Discurso del Caudillo

(Por teléfono a las 16,55)

Toledo, 28. -- Eminentísimos señores, Excmos. Sres. generales, jefes, oficiales, defensores del Alcázar y españoles todos aquí congregados.

Nada más evocador que este lugar con piedras que son pedazos vivos de la Historia de España honra, florón y remate de un Imperio.

Se pierde en los siglos de la Historia la iniciación de la ciudad de Toledo. Cantan los poetas romanos antes de Jesucristo a las espadas forjadas en la ciudad ibérica.

¿Qué significa esto? Que la raza española en los tiempos más remotos ya pesaba en la Historia y pronto dará España su genio y su carácter a otros pueblos.

Esta Historia de España que aquí en Toledo aparece concentrada, hace que en los siglos de oro de la Historia de España, de nuestra Historia, España sea la capital de Europa, el centro alrededor del cual giraban las Naciones y este Alcázar, el lugar donde venían a pedir sus novias los soberanos del mundo.

Aquí se consagró el honor de la Fe, de la Espada y de la Cruz, y fué el solar de la conciliación de España con la Iglesia.

Jugando en nuestros años mozos por estas galerías, discurriendo por estas explanadas, íbamos a topár en esa entrada principal, con la figura de piedra del Rey Recaredo, en cuya base, en viejos caracteres, leíamos cómo bajo su reinado se había convertido España de nuevo a la Fe católica.

Era el signo de nuestra raza, el imprimir el carácter a los pueblos que nos invadían.

Este pueblo toledano veía a los árabes convertirse en hidalgos y en caballeros, y de aquí salieron las viejas historias de nuestra andante Caballería que deleitaban a nuestros Capitanes, y ante estos muros tuvo lugar la más bella gesta caballeresca, cuando una Reina, señora de este Alcázar desguarnecido por sus caballeros, sentía la zozobra del ataque inminente de los sarracenos y aquellos hombres que vieron de los muros bárbaros, se sienten hidalgos, saludan a la Reina y se marchan porque no habían venido a enfrentarse con débiles mujeres. Han recibido la savia española y son incapaces de tan grande muerte. (Ovación).

Y así discurre toda nuestra historia en torno de estas viejas piedras, que levantadas por Alfonso VI, tienen por primer capitán a Ruy Diaz de Vivar, el Cid de las Españas, primer alcaide de esta fortaleza.

Aquí se reúnen dos excelsas figuras. La primera, la más gloriosa de los Tercios medievales, la del Cid Campeador, último alcaide de la fortaleza que, dando un mentís a los enemigos de vuestras glorias, les probó que la raza de los Guzmanes no se ha acabado. ¡Ya véis si tienen gloria vuestras piedras!

(Grandes aplausos y vivas a España y a Moscardó).

La Historia se repite y hoy como ayer, el Alcázar de las gestas caballerescas, sin ayuda y destruido por el materialismo de los bárbaros modernos. No es el fuego y la piqueta de los tiempos pretéritos, es la dinamita y el acero de los gruesos cañones. No hay tregua ni respeto a los caballeros, no existe consideración para las damas, hay que barrer la Historia de España, porque está llena de Cruces, de Espadas y de Santos. (Ovación clamorosa. Reiterados vivas al Caudillo).

Pero cuando se intenta barrer las Historias se escribe otra nueva; cuando quiere destruirse la gloria de estas piedras, surge una mayor en sus ruinas; cuando se pretende borrar la faz de nuestros mayores y exterminar los sacerdotes, surge como antaño un santo en cada muerto y convierten en símbolos de nuestra Cruzada aquellas figuras del cuadro maravilloso rescatado aquí de las hordas rojas, el "Expolium" del Greco.

Como en él se repiten en Occidente las escenas del Calvario en las calles españolas y en las plazas de los pueblos y en los atrios de las Iglesias.

Análogos rostros los mismos sayones, idénticos perfiles inspirados en la crueldad sin límites de una raza maldita. Y las víctimas nuestros obispos y sacerdotes y nuestras santas mujeres, a los que creyendo envilecerles, les dan la gloriosa y santa corona del martirio.

A los santos de ayer les suceden nuestros santos de hoy y a la España heroica y de los portentos, la milagrosa de hogaño. Esta es la virtud de la barbarie y del materialismo, hacen las piedras más gloriosas, los hombres más santos, elevan más a nuestros caballeros, y cuando creen destruir un Ejército, surge en defensa de la Cruz otro más potente de los héroes del Alcázar toledano! (Una ovación clamorosa auge el final del discurso del Generalísimo en el patio del Alcázar).

Los asistentes al emotivo acto, prorumpen en ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, con manifestaciones de delirante entusiasmo.

en el Patio del Alcázar de Toledo

«ELLOS TENIAN QUE MORIR POR SER MATERIALES; NOSOTROS QUE TRIUNFAR POR SER ESPIRITUALES». SENTENCIA GARCIA SANCHIZ

Toledo, 28. — En las ruinas gloriosas del Alcázar, César pétreo en un pueblo donde cada soldado es un héroe, García Sanchiz, el charlista eminente, ante un auditorio selecto, se ha expresado así:

"En la Catedral, debajo de uno de tantos capelos ennegrecidos por el tiempo, ví entre otras una lápida funeraria. La inscripción no dice sino esto: "Aquí no hay nada más que polvo, cenizas; nada".

Pero inmediatamente de esta lápida hay una Virgen, y encima de una capilla, allá en el fondo, en el altar, está con su corona la Virgen del Alcázar y al ver la grandeza de esta lápida del futuro, no pensé que hay que escribir: Nada.

Yo estuve seguro de que teníamos que ganar la campaña. No había más remedio que triunfar, porque el triunfo de la materia se muere y el del espíritu triunfa eternamente.

Ellos tenían que morir por ser materiales, nosotros que triunfar por ser espirituales.

Una noche en la única iglesia que había quedado capaz para una Asamblea, la iglesia de San Juan, nos congregamos para decir el primer responso, para rezar la primera oración..."

A continuación el ilustre charlista, que durante toda la intervención había sido varias veces interrumpido por nutridos aplausos, se extendió a tratar otros temas distintos de estos, siendo a la terminación saludado con una salva de aplausos y vítores.

(Información en la página 4).

Ribbentrop y Molotov

CONFERENCIA

durante dos horas

Stalin es testigo de las diversas entrevistas

LA PRIMERA ENTREVISTA RIBBENTROP-MOLOTOV

Moscú, 28. — Esta mañana se ha dado el siguiente comunicado oficial:

"El ministro de Estado del Reich, Von Ribbentrop, celebró ayer 27, en el Kremlin, su primera conversación con el Presidente del Consejo de Comisarios del Pueblo y Comisario de Asuntos Exteriores, Molotov.

Se discutieron cuestiones con referencia a Polonia, durando la entrevista

ta más de dos horas.

Las conversaciones se desarrollaron en presencia de Stalin y el Embajador alemán en Moscú y el soviético en Berlín.

La entrevista empezada a las diez de la noche, se continuó hasta pasada la media noche".

HASTA LAS TRES Y MEDIA DE LA MADRUGADA

Moscú, 28. — La entrevista de Von Ribbentrop, comenzó a las diez de la noche y terminó a las tres y media de la madrugada.

Ribbentrop debe regresar al Kremlin durante la mañana.

COMENTARIO FRANCÉS

París, 28. — La prensa francesa de dica largos artículos a la actividad diplomática desplegada por el soviét, con motivo del viaje del Ministro de Asuntos Exteriores alemán, Von Ribbentrop formulándose las opiniones más disparatadas.

BANQUETE DE GALA EN HONOR DEL MINISTRO ALEMÁN

Moscú, 28. — A las tres de esta tarde se han reanudado las conversaciones entre Von Ribbentrop y Molotov,

(Pasa a la última página.)

PRIMER EMPRESTITO DEL ESTADO

(2.000.000.000 de pesetas)

Hoy día 29 se inicia la suscripción

Espanoles - capital y economía - es llegado el momento de dar una prueba ostensible de nuestro patriotismo

LAS FIESTAS DEL PILAR EN CEUTA

En el día de ayer, tuvimos nuevamente ocasión de informarnos de los proyectos de la Colonia Aragonesa, en relación con las fiestas que habrán de celebrarse en Ceuta, con motivo de la festividad de la Santísima Virgen del Pilar.

Por circunstancias imprevistas, des de luego ajenas a la buena voluntad de la Junta de la Colonia, no podrá celebrarse la novena que estaba proyectada para los nueve días antes al día de la Pilarica.

Tampoco será posible la inauguración del Altar, que ya está en camino desde Zaragoza donde ha sido manufacturado, pues tratándose de una verdadera obra de arte, que reproduce exactamente el que en la Basílica de Zaragoza tiene la excelsa Patrona de los mañicos, se ha considerado conveniente por parte de la Colonia de Ceuta, hacer al mismo un marco propio de su valor, y las obras para su instalación, debiendo ser mucho más importantes, necesitan mayor tiempo, y no es posible que estén terminadas en tan breve plazo. Es, pues, una pequeña demora la que sufre, pero con ello se dará lugar a que su presentación sea mucho más vistosa, y la Virgen del Pilar en Ceuta tendrá un lugar digno de su soberana majestad.

Por consiguiente, las fiestas que con motivo del día del Pilar se han de celebrar en Ceuta en la fecha de su onomástica, quedan organizadas en la siguiente forma:

Día 11 de Octubre. Gran función de gala en el Teatro Cervantes, en la que tomará parte, si las gestiones que se realizan obtienen el éxito esperado, una gran banda de música, que muy querida por todo el público ceuti, desde hace mucho tiempo no es escuchada en nuestra ciudad.

También se proyecta, el que en esta función actúen, varios cantadores de jotas, e igualmente se confía encontrar varias parejas de baile para que alegren a la concurrencia, con las bonitas evoluciones de la españolísima canción, con intervención de una gran rondalla.

Día 12 de Octubre. Fiesta de la Virgen del Pilar.

Solemnísima función Religiosa en el Santuario de la Virgen de Africa, haciendo el panegirico de la Virgen, un elocuente orador sagrado de nuestra ciudad. Por la tarde habrá fiesta con Exposición de S. D. M.

Existe una alegría grandísima para dar la mayor brillantez a estas fiestas, y aunque en principio el programa será el que antecede, aun se espera poder organizar mayores atracciones, de las que oportunamente daremos cuenta a nuestros lectores.

Y ahora, vamos a hablar un poco, de las grandes fiestas que prepara la colonia Aragonesa, con motivo del XIX Centenario de la aparición de la Virgen que como todos sabemos habrá de celebrarse el próximo día 2 de enero de 1940.

Para dicha fecha, se organizará el novenario que ahora no pudo celebrarse, y ya con más tiempo, se cuenta con poder traer un orador sagrado de España, probablemente de la capital aragonesa.

A este novenario habrá de dársele el mayor realce posible, y se cuenta con que no solo la Colonia, sino todos los ceuties que son muy devotos de la Pilarica, llenarán el templo de Africa rindiendo homenaje y pleitesía a la Santísima Virgen, Capitana Generala de las tropas españolas.

En dicha fecha, igualmente, se inaugurará el altar que ya habrá sido definitivamente instalado, siendo posible asegurar sin temor a equivocaciones, que ha de causar la general admiración de todos, pues como antes decimos, se trata en realidad de una maravillosa creación, perfecta imitación del que la Virgen del Pilar tiene en su templo de Zaragoza.

Y como remate de esta información, nos hemos de dirigir a todos los ceuties, para invitarles a que, sin regateos y con esplendor, acudan a la función que organiza la Colonia Aragonesa, pues con ello darán esplendor al festival, al mismo tiempo que pon-

NOTICIAS de España

EL CAUDILLO HERMANO MAYOR DE UNA COFRADIA

Cartagena, 28. — El Caudillo ha aceptado el nombramiento de Hermano Mayor de la Cofradía California.

El nombramiento de Mayordomo Mayor recaerá sobre el director de "Madrid", don Juan Pujol.

SE POSESIONA EL SUBSECRETARIO DEL MINISTERIO DE TRABAJO

Madrid, 28. — Ayer mañana tomó posesión de su cargo el nuevo subsecretario del ministerio de Trabajo, don Manuel Valdés, en presencia del ministro, señor Benjumea, y altos funcionarios del Departamento.

PILAR PRIMO DE RIVERA, EN BARCELONA

Barcelona, 28. — Ha llegado la Delegada Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Pilar Primo de Rivera, para asistir a la clausura del curso de Pedagogía musical, que tendrá lugar el sábado próximo.

IMPORTANTE DESCUBRIMIENTO

Valladolid, 28. — En el castillo de la Mota de Medina del Campo, ha sido encontrado un cañón de hierro forjado, que se cree data del año 1492.

SEPELIO DEL DIRECTOR GENERAL DE CAMINOS

Burgos, 28. — Esta tarde se verificó el entierro del director general de Caminos, don Luis Rodríguez Araujo, fallecido en esta ciudad.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

JUSTICIA SOCIAL de España

PARA INTENSIFICAR LA PREVISION

FAMILIAR

Hacia el establecimiento del servicio de préstamos a los Ugricultores

Burgos, 28. — El ministerio de Trabajo, secundando las iniciativas que en materia de previsión social han sido expuestas por el Caudillo, ha dirigido una orden a la Confederación Española de Cajas de Ahorros Benéficos para que en el plazo máximo de un mes formule un plan completo de difusión por toda España de Agencias y Sucursales de las Cajas que la integran con el propósito que no quede ninguna población mayor de 4.000 habitantes donde no se establezca alguna Agencia, Sucursal o Representación de las referidas Cajas; se pretende con esta reorganización de los servicios de Cajas de Ahorros intensificar la previsión familiar facilitando los medios para que con todas las seguridades y mediante el percibo de intereses remuneradores de los capitales que representan, el pequeño ahorro, puedan todas las familias conseguir un medio que las ponga a cubierto en el porvenir de las contingencias de carácter económico.

En la referida disposición se previene también que en el plazo indicado se ha de formular una propuesta en orden al establecimiento del Servicio de Préstamos a los agricultores con

drán de manifiesto, que cuando se trata de la excelsa Patrona de los Aragoneses, Ceuta vibra de entusiasmo, y acude en masa a rendirle tributo de admiración y de cariño.

REUNION

— PARA —

UNIFICACION DE LOS SERVICIOS DEL PARTIDO

Burgos, 28. — En la Secretaría General del Movimiento celebróse una reunión, presidida por el general Muñoz Grande, de todos los delegados de Servicios, para estudiar la unificación de los Servicios del Partido.

Burgos, 28. — En la Secretaría General del Movimiento se reunieron todos los delegados de servicios administrativos, para estudiar la unificación administrativa de los Servicios del Partido.

El Sr. Serrano Súñer

obsequia con una comida

Al expresidente de la República peruana

Burgos, 28. — El presidente de la Junta Política, Excmo. señor don Ramón Serrano Súñer, ha dado hoy una comida en honor de don José de la Riva Quero, Ex-presidente del Consejo de ministros peruano, historiador eminente de la cultura española en América, que ha contribuido con sus trabajos a difundir por todos los paí-

ses americanos y a esclarecer las razones fundamentales de nuestro alzamiento.

A la comida asistieron los Excmos. señores ministro don Juan Beigbeder Atienza, ministro secretario del Partido general Muñoz Grande, ministro vicesecretario del Partido señor Gameo del Castillo, ministro don Rafael Sánchez Mazas, el subsecretario del Partido, el subsecretario de Prensa y Propaganda y consejero nacional don José M.º Alfaro, los consejeros nacionales don Eugenio Montes, Conde de Montarco y el escritor nicaragüense Pablo Antonio Cuadro.

Importante reorganización de los Servicios del Ministerio de Hacienda

El Comité de la Moneda Extranjera pasa al de Comercio

Madrid, 28. — El Decreto que reorganiza los servicios del ministerio de Hacienda, suprime la Dirección General de Presupuestos que pasa a depender de la Intervención General.

Se acopla al Departamento la Fábrica de Moneda y Timbre. Se restituye el Tribunal Económico central.

El Comité de Moneda Extranjera pasará al ministerio de Comercio, por lo que al de Hacienda no le compete lo relacionado con las divisas.

Vida Religiosa

JUEVES EUCHARISTICOS

Con gran asistencia de fieles, se celebraron ayer los Jueves Eucarísticos, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, teniendo lugar a las ocho y media de la mañana, una misa de Comunión general.

En la función de la tarde, se advirtió asimismo gran concurrencia de feligreses, que rezaron con el máximo fervor los Ejercicios del día, cerrando la fiesta religiosa Exposición Mayor con bendición de S. D. M.

CULTOS EN HONOR DE LA SANTISIMA VIRGEN DEL ROSARIO

Desde el primero de octubre comenzarán a celebrarse en la parroquia de los Remedios los cultos que durante todo el mes, se dedican en honor de la Santísima Virgen del Rosario.

Todas las tardes habrá Exposición y Reserva de su Divina Majestad.

LA FALANGE QUE FUNDO JOSE ANTONIO, ES LA GUARDIA DE ESPAÑA Y FORMAR EN ELLA ES UN AFAN SUPREMO.

Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de añ, Día, La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

Para evitar esta dificultad económica, se procurará que el préstamo agrícola sobre prendas sin desplazamientos llegue a todos los rincones de España y como mercado al impulso que por el Caudillo se imprime a toda obra de previsión social esta reforma ha de hacerse activamente, es de esperar que en fecha muy breve quede resuelto definitivamente tan trascendental problema.

CEUTA

La encantadora de día todo a la vez
Le corresponde en la faja del mundo
vaya en su teatro, cuando este el
comparto 14 Mayo 1939
Juan Franco

Almanaque

SOCIAL

En el día de ayer, y ante el ilustrísimo señor Vicario Capitular de la Diócesis, tuvo lugar la toma de dichos de la encantadora y elegante señorita Susy Nieto Pastrana y don Julio Lluch Montaña, distinguido jefe del Centro Telefónico de nuestra ciudad.

Fueron testigos del acto, el Administrador del Hospital Militar don Alfredo de Bonis Naranjo, y el doctor de la localidad don Antonio Ballesteros Ledo.

La boda se celebrará en breve en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de la Concepción en Madrid.

Por anticipado deseamos a los futuros cónyuges toda clase de venturas y felicidades.

Para su residencia en Granada, parió en el correo de ayer el elocuente orador sagrado Padre Dionisio de Felipe después de haber predicado con acertado verbo durante el solemne quinario dedicado en la Iglesia de los Remedios a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

Llegó de Algeciras el culto notario don Francisco Siso Cavero, acompañado de su estimada señora doña Teresa Oliver Oliver.

Hoy, festividad de San Miguel Arcángel, celebran su onomástica los señores Franco García, Guillén Rodríguez, Mondéjar, y Montesinos Rodríguez.

También celebra sus días nuestro buen amigo y compañero en el trabajo, don Miguel Saura, a quien felicitamos.

Ante el altar de Nuestra Señora de África y por el Párroco don Bernabé Perpén, fué bendecido ayer el matrimonial enlace de la encantadora señorita María del Pilar Pellico Castellón con el estimado joven José García Ramos, firmando el acta testifical los señores don Ramiro Ilisástigui Ulecia y don Antonio Laguna Laguna.

Ha visto bendecido su hogar con una monísima niña, la señora doña María Benítez, esposa del activo empleado de la Compañía Trasmediterránea, don Fernando Castillo, disfrutando tanto la madre como la recién nacida de completo estado de salud.

Felicitemos a los venturosos padres.

Las grandes exclusivas CERVANTES

El público quiere buenas películas. El público quiere variedad. El público quiere selección.

Ante esa certeza, y sin olvidar su lema: "Lo mismo ahora que antes, lo mejor se vé en Cervantes"; la Empresa del remozado y coquetón coliseo de la calle Padilla, comenzó no hace mucho su gran temporada 39-40 a base de los mejores estrenos del mercado cinematográfico mundial. Primer estreno y primer gran triunfo, correspondió a la Producción Nacional con su película "La Millona". Después vino la producción norteamericana "Aula de señoritas" y por último la europea, "Escipión el Africano".

¡Ya está aquí el cuarto gran estreno del Cervantes! ¡Ya está aquí otro gran triunfo de la Cinematografía Nacional!! ¡Hoy viernes se estrena en la pantalla de su cine preferido!!!

Los Héroes del Barrio por La Pandilla Española

Un espectáculo absolutamente nuevo y cautivador. Una película que será ejemplo y estímulo para producciones sucesivas. No está inspirada en ninguna zarzuela célebre. No está sacada de ninguna comedia o novela. Sus intérpretes no han sido todavía consagrados como famosos astros del cinema. Pero sin embargo,

¡Es una película española
CON VALORES PROPIOS!!

¡Una película que abre nuevos horizontes al
CINE NACIONAL!!!

Sentimental y alegre. Dramática y graciosa. Espectacular y dinámica. Es una cinta que sorprenderá gratamente por la originalidad e interés apasionantes, por su magnífica realización, por la maravilla de su interpretación, y, por ser una producción distinta de las demás.

Los Héroes del Barrio por La Pandilla Española

se proyectará triunfalmente, todos los días que sean precisos, a partir de hoy viernes, y sobre la pantalla del Cervantes.

Otros estrenos inmediatos del Cervantes serán los siguientes: CHAN EN LA OPERA, en español, con Warner Oland (Charlie Chan) y Boris Karloff (Frankenstein). LA FUGA DE TARZAN, en español, con Jhony Weismuller y Mauren O'Sullivan. ¡CENTINELA ALERTA! española, con Angelillo y Ana María Custodio. EL PRIMER HIJO con Shirley Deanne. APUESTA DE AMOR con Gene Raymond y Wendy Barrie. DON FLORIPONDIO, española, con Valeriano León, Mercedes Prendes y Manolo Dicenta. POR LA DAMA Y EL HONOR, inspirada en "Los Tres Mosqueteros", con Paul Lucas, Walter Abel, Margot Grahane y Heather Angel. LA VUELTA DE ARSENIO LUPIN con Warren William y Virginia Bruce. LA VOZ DE ULTRATUMBA con Lionel Barrymore y Helem Marck. POR LA PATRIA dirigida por Ernest Lubitch, con Ans Albert y Charlotte Susa. CASADOS A LA FUERZA, en español, con Victor de Sica y Asia Noris.

R.

Comité Económico Local de Ceuta

Relación de las multas impuestas por este Comité durante la pasada semana, con expresión de su cuantía y de las causas que las han motivado.

Por venta de artículo a precio superior al de tasa: don Luis Gutiérrez, pesetas 50.

Por no utilizar las harinas para la fabricación de pan, en la forma ordenada por este Comité: don Pedro Mercado Berrocal, pesetas 200.

Ceuta 25 de septiembre de 1939.—
Año de la Victoria.

El Vicepresidente.

Comandancia Militar de Marina

Se pone en conocimiento de todas las Entidades y particulares que tengan relación con la Dirección General de Comunicaciones Marítimas, que a partir del día dos del próximo mes de octubre, dicha Dirección General funcionará en Madrid en el edificio anexo al Ministerio de Marina.

Para asuntos de urgente tramitación pueden dirigirse por telégrafos o teléfono a Bilbao, hasta el día uno inclusive.

Ceuta, 28 de septiembre de 1939.—
El Comandante Militar de Marina.

DELEGACION DEL GOBIERNO

En el día de ayer, recibió S. E. el Delegado del Gobierno, las siguientes visitas:

Don Antonio Rodríguez; don Inocente Cachero; don José Rodríguez Martín, Párroco de Nuestra Señora de los Remedios; señor Registrador de la Propiedad; Director del Instituto señor Luna; señor Villarreal; funcionario del Ayuntamiento don Rafael Matres; gestor municipal señor Domínguez; Juez de Instrucción don Pedro de Benito; don Vicente García Arrazola; don Enrique Moltó; señor Prats, don Gregorio Landaluze, Canónigo de la Santa Iglesia Catedral; don Cándido Orbañanos; señor Choclain; jefe de Seguridad señor Rodríguez.

S. E. despachó igualmente con los jefes de las Dependencias de la Delegación.

NOTA

Para cumplimentar Ordenes de la Superioridad, se ruega pasen por esta Delegación del Gobierno (Secretaría Oficial) en cualquier día y hora hábiles de oficina, todos los señores Académicos de la Historia que con carácter fijo o eventual, se encuentren en esta Plaza, para comunicarles asunto que les interesa.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 26 de septiembre de 1939.—
Año de la Victoria.

El Delegado.

Hospital Militar de Ceuta ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital a la compra de artículos, cuyo detalle y pliego de condiciones se halla en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del Comercio de esta ciudad, que hasta el día SIETE del próximo mes de OCTUBRE, pueden presentar sus ofertas en sobre cerrado, en la Administración citada, todos los días laborables desde las diez a las trece horas.

Ceuta 27 de septiembre de 1939.—
Año de la Victoria.

El Administrador,—
Alfredo de Bonis.

V.º B.º

El Jefe Administrativo,

†
Rogad a Dios en caridad por el alma de la señora

**Doña María Muñoz
Martínez**

Viuda de Castillo.

Que falleció en la paz del Señor el día 20 del corriente, después de recibir los Santos Sacramentos

R. L. P. A.

Su desconsolada hija doña María Castillo Muñoz; hermanas, Juana y Dolores, y demás familia.

SUPPLICAN a sus amistades se sirvan asistir a la misa de Requiem que por su eterno descanso se celebra hoy, día 29, a las ocho y media en la Iglesia de Nuestra Señora de África, por cuyo favor les quedarán vivamente agradecidos.

†
Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor

**Don Andrés de André
Plasencia**

que falleció en esta el 31 del pasado

D. O. M.

Sus hijos don Manuel, beneficiado de esta Santa Iglesia Catedral y Capellán del Hospital de la Cruz Roja, Andrés, Concepción, José, Luis (ausente), Carmen y Salviador; hijos políticos, nietos y biznietos.

RUEGAN a sus amistades, asistir al funeral, que se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de África, a las diez horas del sábado, día 30, por cuyo favor les vivirán agradecidos.

S. E. el Jefe del Estado, es objeto del mas emocionado homenaje de admiración y respeto por parte del pueblo toledano

EL CAUDILLO «En nombre de la Patria y en el lugar de tus hazañas te condecoro» A MOSCARDO

El Generalísimo, entre oleadas de enardecido entusiasmo cruza a pie las calles de la invicta ciudad

LA LLEGADA DEL GENERALISIMO A TOLEDO

Toledo, 28. — A las nueve de la noche ha llegado, acompañado de su séquito, S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco.

En la finca de Buenavista fué esperado por el gobernador civil, el alcalde, presidente de la Diputación y representaciones militares y civiles de la ciudad, así como gran número de población civil, no obstante ser su llegada un acto que se celebró con verdadera intimidad.

Una banda de música interpretó el Himno Nacional a la llegada del Generalísimo.

Descendió Su Excelencia del automóvil entre vítores y aclamaciones, saludando al brazo en alto a la multitud.

Inmediatamente se retiró al interior de las habitaciones a descansar, para hoy, a primera hora, acudir a todos los actos que figuran en el programa del día en honor y memoria de los héroes del Alcázar.

EL CAUDILLO OBSEQUIA CON UNA COMIDA INTIMA A LAS PRIMERAS AUTORIDADES

Toledo, 28. — El Caudillo, después de su entrada triunfal en la ciudad, en el día de ayer, se retiró a la finca de Buenavista donde ha pernoctado.

Su Excelencia invitó a una comida íntima al alcalde de la ciudad, señor Aguirre, gobernador civil, señor Casanova y gobernador militar, señor Rubio.

En las primeras horas de la mañana, Toledo presenta un aspecto deslumbrador. Las calles aparecen engalanadas, observándose la presencia de muchísimos forasteros de la provincia.

Se han registrado detalles curiosos, como el ofrecido por los pueblos de Ocaña y Villanova, de donde llegaron gran cantidad de afiliados de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., que vinieron provistos de mantas para pasar la noche en la plaza de Zocodover, en vista de la carencia de hospedaje, y que traían en los propios camiones la comida.

Esta mañana ha tenido lugar en el Alcázar una misa de Comunión General, a la que asistieron el general Moscardó y las autoridades.

Llovió intensamente durante toda la mañana.

Poco después de las once, salió de su residencia de Buenavista el Caudillo, seguido de su séquito y de las autoridades de Toledo. Le acompañaba el ministro del Ejército, general Varela.

A la llegada al Hospital le esperaba la Guardia Mora que se incorporó al cortejo, que partió hacia la ciudad.

El Caudillo cambió de coche y subió a uno abierto, en compañía del alcalde señor Aguirre. Entró por la puerta de Visagra la comitiva, ofreciendo un conjunto magnífico el cortejo de la Guardia Mora, las casas engalanadas y la gente apiñada en las aceras, todo lo cual ofrecía un aspecto fantástico.

En la plaza de Zocodover un gentío inmenso que esperaba al Caudillo, le aclamó con los gritos de ¡Franco!, ¡Franco! ¡Franco! y vivas al Salva-

Toledo, 28. — Las fiestas del tercer aniversario de la liberación de Toledo y su Alcázar discurren con gran animación. Se observa gran afluencia de forasteros.

Desde las primeras horas de la mañana, calles, casas y plazas aparecen profusamente engalanadas con banderas y colgaduras, en medio de las cuales se han colocado grandes fotografías del Caudillo y Moscardó.

A las doce de la mañana, partieron de la plaza del Ayuntamiento la banda del Regimiento de Caballería de Alcántara y los Gigantes y Cabezones anunciando el comienzo de las fiestas.

Hacia las seis de la tarde se organizó la procesión de la imagen de Nuestra Señora del Sagrario, Patrona de Toledo, cuya nueva coronación se verifica ahora, después de recobrada la corona imperial que, robada por los rojos, fué hallada más tarde en Barcelona, en un palacio que había ocupado Negrín.

Ayer tarde se celebró la solemnísimas procesión del traslado de la Virgen del Alcázar desde la Catedral a las ruinas gloriosas.

Por la puerta de la Catedral salió la Virgen procesionalmente. Después de la escuadra de gastadores y banda de tambores, marchaban los tamborileros del Ayuntamiento y a continuación dos larguísimas filas de señoras y caballeros con velas encendidas y con ellos los estandartes y banderas

de las Cofradías y Asociaciones religiosas.

A continuación, seguía la escuadra de gastadores, banda de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y tras ella todas las pertenecientes a la Hermandad de Nuestra Señora del Alcázar.

Inmediatamente después, marchaba a hombros de los heroicos defensores de la fortaleza la imagen de la Virgen, sobre andas de madera, construidas en Fábricas Nacionales.

La presidencia de honor estaba integrada por el gobernador militar y gobernador civil y el jefe provincial del Movimiento, a continuación y presidido por el alcalde, el Ayuntamiento y la Diputación en Corporación, cerrando la marcha las bandas de Artillería, Caballería e Intendencia.

Cubrían la carrera fuerzas del Ejército y de la Falange.

Varios millares de personas llenaban la plaza de Zocodover al paso de la Virgen, estando totalmente cubierto de público las líneas inmediatas al Arco de la Sangre.

Durante todo el camino las bandas interpretaron piezas musicales religiosas, y los que formaban en la procesión entonaban himnos durante todo el recorrido.

A las cinco de la tarde entró la Virgen en las ruinas y al ser colocada en su trono, se interpretó por la banda de la Academia de Infantería, el Himno Nacional.

dor de España. Franco agradeció el homenaje, sonriente.

Antes de cruzar por la cuesta llamada del Picadero, se detuvo en la explanada, donde hizo explosión la última mina colocada por los rojos.

Esperaban el general Moscardó, el general Sáenz de Buruaga, el director general de Seguridad y las autoridades de Toledo.

Una compañía con bandera y música les tributó los honores.

EN EL ALCAZAR

El Caudillo revistó las fuerzas, haciendo una reverencia emocionadísima a la bandera. Seguidamente penetró en el Alcázar y se dirigió directamente al patio de Carlos V, en uno de cuyos extremos y en medio de las ruinas se había levantado un altar para la celebración de la misa.

Al lado del altar se encontraba el Primado de España, Cardenal Gomá.

La entrada del Caudillo en el Alcázar fué de intensa emoción.

Hallábanse en el patio la mayoría de los defensores del Alcázar toledano, los cuales hicieron una entusiasta acogida al Caudillo, repitiéndose durante largo rato las aclamaciones y vítores al Generalísimo.

Ocupaban un reclinatorio al lado del Evangelio, el Cardenal Gomá, y en frente el Caudillo, que tenía a su derecha al general Varela y a su izquierda al jefe de la Casa Militar, general Moscardó y su señora.

En las ruinas, las personas colocadas en distintos planos, por la configuración del patio, actualmente lleno de escombros, las cuales permanecían arrodilladas, ofrecían un aspecto fantástico.

Terminada la misa subió al estrado

del hermano mayor de la Hermandad del Alcázar, así como el alcalde de la ciudad. Eran portadores, el primero de la Medalla de oro de la Hermandad del Alcázar que se le ofrecía al Caudillo y el alcalde de la medalla de oro de la ciudad, que hasta ahora sólo poseía la Virgen del Sagrario.

EL JEFE DEL ESTADO IMPONE LA LAUREADA A MOSCARDO

Seguidamente, en medio de un imponente silencio, el general Varela dió lectura al Decreto por el que se concede al general Moscardó la Cruz Laureada de San Fernando. Fué interrumpida la lectura por estruendosos vítores al general Moscardó.

El Caudillo tomando de una bandeja, la Cruz Laureada, se acercó al general Moscardó, diciendo:

“En nombre de la Patria y en el mismo lugar de tus hazañas, te condecoro”.

Seguidamente prendió del pecho del general Moscardó la Cruz Laureada.

El público allí estacionado prorrumpió en una ovación entusiasta con vítores a España, a Franco y al general Moscardó.

Fué un momento de gran emotividad.

Después el Cardenal Gomá, revestido con la estola y rezando unas plegarias, puso en el pecho del Generalísimo la Medalla de Hermano Mayor de la Hermandad de la Virgen del Alcázar, de la que es el primer capellán.

El alcalde impuso a Su Excelencia la Medalla de la ciudad.

El Cardenal Gomá pronunció breves palabras, congratulándose que una figura de los merecimientos del Caudillo de España, aceptase ser Her-

mano Mayor de la Hermandad de los Defensores del Alcázar.

El Caudillo, en medio de un silencio imponente, pronunció el discurso que insertamos en la primera página.

INAUGURACION DE LA SALA DE LOS CAIDOS

Terminadas las elocuentes palabras de Su Excelencia, las aclamaciones se sucedieron ininterrumpidamente.

El Caudillo bajó de la tribuna, y abriéndose paso atravesando el gentío que le vitoreaba, entró en la Sala de los Caídos, procediendo a su inauguración, tras las reformas introducidas por el actual conservador del Alcázar, coronel Lagar.

El Generalísimo encendió personalmente dos grandes cirios, que se mantendrán encendidos constantemente y renovados, en homenaje a los que murieron defendiendo el Alcázar.

Después el Generalísimo mostró deseos de trasladarse a pie a la Catedral, seguido de una inmensa muchedumbre que le aclamaba. El Generalísimo, acompañado de su séquito y de las autoridades cruzó las calles de Toledo entrando en la Catedral por la puerta del Niño Perdido.

Una vez en el templo, el Caudillo se dirigió directamente a la capilla de la Virgen del Sagrario, Patrona de la ciudad, cuya coronación, con la corona que los rojos le robaron y que se ha rescatado en Barcelona, había de ser celebrada por la tarde. El Caudillo oró ante la Patrona de la ciudad, durante breves momentos.

Luego pasó a la sacristía, donde está expuesto “El Expolium”, del Greco, al que precisamente había aludido en su discurso del Alcázar Su Excelencia.

También contempló la Biblia de San Luis, que asimismo había sido robada por los rojos.

Al cruzar el Caudillo la nave de la Catedral — caso desconocido — la gente prorrumpió en aplausos y vivas a Franco.

A la salida de la Catedral se repitieron las aclamaciones entusiásticas, que aumentaron al cruzar el Cigarral y Zocodover camino de Buenavista.

EL GENERALISIMO ABANDONA LA CIUDAD

El Jefe del Estado abandona la ciudad, almorzando antes en Buenavista en la intimidad.

A las tres y media de la tarde, salió Su Excelencia de Toledo, siendo acompañado hasta Illescas por el gobernador civil y el militar, el general Sáenz de Buruaga, gobernador militar de Madrid, que había asistido a la fiesta.

REGALOS A S. E.

El Generalísimo ha recibido diversos regalos de la industria toledana, entre ellos un maravilloso centro de mesa de cerámica de Talavera y un esmalte, primera reproducción de un cuadro del Greco.

Su Excelencia marchó muy satisfecho de su estancia en Toledo, en donde ha podido observar el entusiasmo que su presencia ha producido.

(Pasa a la última página.)

Pormenores de la capitulación de Varsovia y de la plaza fuerte de MODLIN

Tranquilidad en la frontera GERMANO - BELGA

COMUNICADOS OFICIALES

PARTE RUSO

Moscú, 28. — La Agencia "Tass" publica el siguiente comunicado del Estado Mayor del Ejército rojo:

"En la jornada del 27 de septiembre las tropas del Ejército rojo continuaron su avance hacia la línea de demarcación, ocupando la ciudad de Gravowo, a quince kilómetros al Oeste de Argenow, habiendo ocupado también las ciudades de Cranostak, Craco dek, Lozieska y otras.

Continúan las operaciones en Rusia Blanca occidental y Ucrania occidental".

PARTE FRANCÉS

París, 28. — Comunicado francés de guerra, correspondiente a la noche del 28 de septiembre:

"Un ataque local de nuestras tropas en la región situada al Este del Mosela, se ha desarrollado favorablemente. Hemos hecho numerosos prisioneros".

CESA EL FUEGO

Roma, 28. — Los periódicos italianos publican noticias de sus corresponsales especiales en el frente de Polonia, afirmando que ha cesado completamente el fuego por parte de las baterías alemanas y que han empezado las negociaciones para la entrega de la capital polaca, la cual quedará en poder de las tropas germanas mañana 29 lo más tarde.

LA CAPITULACION DE VARSOVIA

Londres, 28. — La capitulación de Varsovia, se halla ya plenamente confirmada, según noticias que llegan a los círculos polacos de esta capital.

La población ha sido ocupada estratégicamente por un contingente de soldados alemanes y la entrada oficial tendrá lugar mañana.

Por otra parte, también se ha rendido al Ejército germano, la plaza fuerte de Modlin.

La ciudad de Varsovia está incendiada por varias partes, especialmente en el centro, sin que pudiera apagarse el incendio, porque las estaciones del Cuerpo de bomberos, han quedado destruidas por los bombardeos aéreos y con ellas los elementos para combatir el fuego.

Además la conducción de agua a la ciudad ha sido destruida, escaseando este líquido, que tiene que transportarse en carros.

RENDICION DE LA PLAZA DE MODLIN

Roma, 28. — La plaza fuerte de Modlin se ha rendido al Ejército alemán.

Berlín, 28. — La rendición incondicional de la fortaleza de Modlin a las tropas alemanas, ha sido declarada por el corresponsal especial de la Agencia Transoceánica, diciendo que después de la rendición de Varsovia, el jefe de las fuerzas alemanas que sitiaban Modlin, hizo un último esfuerzo para vencer al comandante polaco, que se rindiera sin lucha.

El Jefe de la guarnición polaca de Modlin, conferenció con el comandante de las tropas alemanas, acerca de la rendición de la fortaleza.

Ayer a las 10'30 de la noche este

comandante polaco, acompañado de un coronel alemán, se aproximó a las líneas polacas de Modlin con bandera blanca.

Quedó convenido que esta mañana, a las seis, se pondría una bandera blanca en señal de rendición.

Como a esta hora los polacos no pusieron la bandera blanca, la artillería alemana abrió el fuego y poco después un oficial con bandera blanca, efectuó la rendición incondicional de la fortaleza.

LAS OPERACIONES RUSAS

Moscú, 28. — Se ha dado un comunicado oficial del Ejército rojo, diciendo que las tropas soviéticas que operan en Polonia, han establecido contacto con los guardias de la frontera húngara, a lo largo del límite ruteno.

Por otra parte, continúan las operaciones en la Rusia Blanca occidental y en la Ucrania occidental.

FUGA DE UNOS AVIADORES

Berlín, 28. — El Gobierno danés ha enviado por mediación de su Embajador en Londres, una protesta con motivo de la fuga de unos aviadores militares ingleses, que habían sido internados en Islandia.

El jefe de los aviadores británicos ha huido de Islandia en un avión, a pesar de que había dado su palabra de que no intentaría fugarse.

TRANQUILIDAD EN LA FRONTERA GERMANO-BELGA

Berlín, 28. — Han sido desmentidas oficialmente por el Gobierno de Bélgica, ciertas noticias relativas a concentraciones alemanas en las cercanías de Aquistaran.

La Agencia de Información belga ha hecho confirmar estas declaraciones oficiales en diversos círculos competentes.

Un informe de la Agencia Oficial, afirma nuevamente que hasta el momento presente, no se han registrado movimiento anormal alguno de tropas en la frontera germano-belga.

MEDIDAS DE CONTROL EN BELGICA

Bruselas, 28. — Se han adoptado diversas medidas en Bélgica para controlar la inmigración y presencia de extranjeros.

Los Hoteles, fondas y pensiones son obligados a poner en conocimiento de la policía el nombre de los extranjeros que se hallan en dichos establecimientos.

La correspondencia dirigida a la lista de Correos no se entregará a los destinatarios que no demuestren la legitimidad de su estancia en Bélgica.

ALEMANIA SIRVE SUS PEDIDOS DE AVIONES

Berlín, 28. — Según se declara en los círculos competentes de Berlín, ayer por la tarde las factorías alemanas de construcción aérea, comenzaron su entrega a los países neutrales.

Algunos aviones "Hankel" salieron ayer de Rostok, con dirección a Rumania.

Las industrias de Bremen han enviado tres aviones a Rumania y dos a Bulgaria.

Diversos pedidos hechos a Alemania por Bulgaria, Rumania y Hungría se están ejecutando en un futuro próximo.

LA CAMARA FRANCESA SERA DISUELTA LA PROXIMA SEMANA

París, 28. — En los círculos políticos y parlamentarios se afirma que Daldier convocará la semana próxima a la Cámara de Diputados, en sesión que tendrá por objeto dar lugar al Jefe del Gobierno a leer el Decreto de suspensión de las sesiones parlamentarias y disolución de la actual Cámara.

Con esto se lograrán dos fines: Uno

evitar que sean arrojados del Parlamento los Diputados Comunistas. Otro: al ser disuelta la Cámara, el Gobierno queda en libertad de adoptar cuantas medidas considere necesarias contra dichos Diputados Comunistas, que quedarán convertidos "ipso facto" en simples ciudadanos.

LLOYD GEORGES en un artículo

DECLARA que el pueblo británico no puede sacrificarse más por POLONIA

Y que la Gran Bretaña y Francia pueden considerarse desligadas de sus obligaciones

Londres, 28. — El ex-jefe del Gobierno británico en la guerra mundial, Lloyd Georges, publica hoy en los periódicos un escrito en forma de carta abierta, dirigida al Embajador de Polonia en Londres.

Dice que el pueblo británico no se halla en disposición de continuar haciendo sacrificios de ninguna clase para defender las regiones polacas, representadas por el Gobierno actual de Polonia, para el cual tiene el famoso político inglés, los ataques más duros por haber abandonado el suelo patrio, dejando entregado el Ejército nacional a sus propios destinos, sin elementos de ninguna clase y exigiéndole el Gobierno, en cambio, la resistencia a todo trance, resistencia que sigue aconsejando el Gobierno polaco, que se ha puesto a salvo a los habitantes de las ciudades.

En estas circunstancias es imposi-

ble que Gran Bretaña siga ayudando a Polonia, impidiéndolo el decoro nacional británico.

El artículo de Lloyd Georges ha causado gran sensación, porque es la primera vez que se deja oír en Inglaterra en contra de la ayuda que el Gobierno debe prestar a Polonia, según los compromisos contraídos.

Un argumento que emplea Lloyd Georges es que, habiendo desertado de su puesto el Presidente del Gobierno y el generalísimo de Polonia, para salvar sus vidas, dejando al país sumido en el horror de una guerra, ya perdidada, a pesar de lo cual no han cesado de aconsejar la resistencia al enemigo, la Gran Bretaña, y Francia pueden considerarse completamente desligadas de toda obligación con ese Gobierno, que firmó acuerdos y que no ha querido estar al lado de su pueblo hasta el último momento.

En torno a la cuestión ESTONIANO - SOVIETICA

Reval, 28. — Los periódicos de Estonia, dicen hoy que la desaparición de Polonia del mapa europeo, convertida en dominio del Reich y de la U. R. S. S. afecta a la situación general y al equilibrio de los Estados Bálticos.

Dicen que el mar Báltico queda ahora en poder de Alemania y Rusia y los Estados pequeños de este mar, quedan sujetos a las disposiciones que adopten estas dos grandes potencias.

Reval, 28. — Se ha sabido que la protesta del Gobierno de Estonia ante el Gobierno ruso relativa a la violación de la neutralidad estoniana por aviones soviéticos, ha sido enviada al referido Gobierno ruso, el martes, después de que los aviones soviéticos aparecieron por primera vez sobre territorio de Estonia.

A juzgar por el carácter de los aparatos, se trata de un aparato de caza y otro de bombardeo ligero.

La sangre de nuestros héroes, la grandeza de España, la historia del glorioso Movimiento, el triunfo de la Revolución Nacional-Sindicalista: todo esto representa la medalla conmemorativa del "18 de Julio", que ningún buen español debe dejar de adquirir.

Se reúne el Consejo de Estado de Portugal

Lisboa, 28. — Se ha reunido el Consejo de Estado de Portugal, que ha decidido convocar sesión extraordinaria a la Asamblea Nacional, ante la cual se leerá el mensaje del general Carmona, acerca del viaje presidencial a las colonias portuguesas africanas y a los países de la Unión Sur Africana.

SI ERES ESPAÑOL ESTAS OBLIGADO A JUGAR A LA LOTERIA DE LA CRUZ ROJA

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

P. de Africa, 12 (bajo) Tl. 4-0-3

Otras informaciones de Ceuta

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

CENTRAL NACIONAL - SINDICALISTA

Aviso

Por orden del señor delegado provincial sindical, se abre concurso, para la terminación del edificio para el Sindicato de Transportes Marítimos, emplazado en la explanada del Muelle del Cañonero Dato de este puerto, con arreglo al proyecto compuesto de Memoria, Planos y Pliego de condiciones, redactado por el arquitecto don José M.^a Tejero, que pueden examinarse en la Secretaría Provincial, sita en la calle Espino n.º 15, todos los días laborables, desde las 10 a las 13 y de 17 a las 20 horas.

El concurso se realizará, sobre las siguientes condiciones.

1.^a Las proposiciones se presentarán en la Secretaría Provincial Sindical, hasta el día 15 de octubre de 1939 a las 20 horas, en pliego cerrado y la crado, dirigido al delegado provincial sindical, con la indicación "Para el concurso de las obras de Transportes Marítimos, y con arreglo al modelo de proposición, que en el Pliego de condiciones se detalla".

2.^a Los pliegos presentados se abrirán y estudiarán, por una junta nombrada al efecto.

3.^a La adjudicación se hará a la mejor proposición, a juicio de la expresada Junta.

4.^a El adjudicatario efectuará previamente, depósito en la Tesorería Provincial Sindical, del 5% del importe de la obra, requisito indispensable para tomar parte en el Concurso.

5.^a Si las proposiciones presentadas no lo fueran a satisfacción de la Junta, se declarará desierto el Concurso.

6.^a Será de cuenta del adjudicatario, todos los gastos, incluso este anuncio que originen la formalización de la adjudicación.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 27 de septiembre de 1939.—Año de la Victoria.

El Secretario de Despacho.

El delegado provincial sindical en orden de hoy comunica al camarada JOSE M.^a TEJERO Y BENITO el agrado de la Jefatura y de los Sindicatos que la integran, por la constante colaboración que presta a éste Servicio de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, y por el altruismo demostrado en el trabajo realizado en la Memoria, Proyecto, Presupuesto y Pliego de condiciones para la construcción de un edificio para la Sección de Carga y Descarga del Sindicato de Transportes Marítimos, donando integros sus honorarios importe Ptas. 4.192.48, así como al aparejador, camarada JUAN MIGUEL PONCE SERRANO, que también ha hecho donación de los suyos, ascendientes a Ptas. 1.257.74.

Lo que ha dispuesto se haga público para conocimiento de todos los afiliados.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 27 de septiembre de 1939.—Año de la Victoria.

El Secretario de Despacho.

SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

Jefatura Provincial

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los camaradas que mañana día 30 a las 10 horas de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se dirá una misa funeral por el alma del camarada Manuel Pérez y Pérez de Alejandro, alférez de la Legión de la 13 Bandera y afiliado a este S. E. U., muerto gloriosamente por Dios y por la Patria en Fuentes de Ebro el día 30 de septiembre de 1937.

Se invita a todos los camaradas para que asistan a dicho funeral.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 28 de septiembre de 1939.—Año de la Victoria.

El jefe provincial del S. E. U.—Firmado: Valentín Cabillas.

Se recuerda nuevamente la orden dada por la Delegación de Deportes de este S. E. U. publicada en EL FARO el día 15 del corriente que decía lo siguiente:

"Queda terminantemente prohibido a todos los estudiantes el formar parte en Organizaciones o sociedades que no sean del SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO."

Enterada esta Jefatura del incumplimiento por parte de algunos afiliados de la citada orden, se pone en conocimiento que en caso de reincidencia serán severamente sancionados.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 28 de septiembre de 1939.—Año de la Victoria.

El jefe provincial del S. E. U.—Firmado: Valentín Cabillas.

AVISO

Por el presente se cita a todos los camaradas abajo nombrados, para que a partir de hoy, día 29, de seis a ocho de la tarde, se pasen por la Oficina de esta Delegación de Personal y Estadística a recoger sus carnets respectivos.

Luis Mag Puig.

Gerardo Ferreiro Gallego.

Paulino Parral Yturralde.

Carlos Banderas Cámaras.

Rafael Gómez Rodríguez.

Carlos Morilla Escoto.

Francisco Amores López.

Ramón Fuentes Más.

Bartolomé Bohorquez Quiroa.

Luciano Alcalá Salto.

José María García Díaz.

Carlos Pérez Ortíz.

Federico Olivencia Amor.

Rogelio Díez Alonso.

Victoriano González Monserrat.

Blas Tizner Fernández.

Vicente Jiménez García.

José Bermejo Castillo.

Eugenio Martín Márquez.

Juan Villodres Lara.

Eduardo Moya Finepainer.

Vicente Silva Alfaro.

Juan Conde Guillén.

José Soriano Gamazo y Pedro Sentil Ramírez.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 29 de septiembre de 1939.—Año de la Victoria.

El delegado provincial de Personal y Estadística: Firmado: Juan Barceló.

Conservatorio Oficial de Música y Declamación

ENSEÑANZA OFICIAL

Durante todos los días hábiles del mes actual y en las horas de las 15 a las 17, se pueden hacer las inscripciones para cursar la enseñanza oficial de todas las asignaturas que competen a este Centro docente, para el curso académico 1939-1940.

Los que se encuentren con derecho al disfrute de la matrícula gratuita, deberán solicitarla antes del día 15 del presente mes, pues transcurrida esta fecha, no se admitirá petición alguna de esta índole.

Las condiciones generales para formalizar las matrículas están expuestas en el tablón de anuncios del Conservatorio.

Ceuta - septiembre de 1939. — Año de la Victoria.

El Comisario-Director.

Comite Económico Local

AVISO

Se recuerda a todos los Comerciantes e Industriales de esta Plaza, el más exacto cumplimiento de los avisos publicados por este Comité los días 17 de Enero y 13 de Junio últimos, sobre la obligación que tienen de presentar en este Centro para su visado y tasación de las facturas originales de cuantos artículos importen o produzcan y hayan de ser objeto de venta al público, sin cuyo requisito, no pueden efectuar venta alguna, de las mercancías que amparan esas facturas.

Al propio tiempo se hace presente a todo el Comercio en general, que todos los artículos que tengan en su establecimiento, deberán estar marcados con sus precios de venta al público.

Ceuta, 25 de septiembre de 1939.—Año de la Victoria.

EL VICEPRESIDENTE.

MINISTERIO DEL AIRE

CONCURSO PARA CUBRIR 400 PLAZAS DE PILOTOS AVIADORES DE COMPLEMENTO

En el B. O. del Estado n.º 262 de fecha 19 de septiembre de 1939 se anuncia un concurso para cubrir 400 plazas de pilotos aviadores de Complemento entre españoles con título de bachiller completo (ya sea el plan de 1903 o bien el de 1934).

Este concurso ofrece a los jóvenes estudiantes amantes de la Aviación la oportunidad excepcional de hacerse pilotos al mismo tiempo que cumplen el servicio militar, y la de servir en la gloriosa Arma de Aviación percibiendo además una buena remuneración.

Parte interesante de este concurso es la ayuda decidida a todo estudiante que tenga condiciones para poder llegar a Oficial profesional de Aviación aunque disponga de escasos medios económicos para ello, toda vez que si logra ingresar en la futura Academia del Arma de Aviación, percibirá durante sus estudios una gratificación mensual que equivale prácticamente a que el Estado le sufrague los gastos de la carrera.

El día 19 del próximo mes de octubre termina el plazo de admisión de instancias.

Anuncie en EL FARO

VIDA MUNICIPAL

AVISO

Se hace público por el presente, que de conformidad con el acuerdo adoptado por esta Comisión Gestora en sesión celebrada ayer, a partir del día 2 del próximo mes de octubre las horas de trabajo en las distintas dependencias municipales serán las siguientes:

Por la mañana: desde las 9 a las 14.

Por la tarde: desde las 17 a las 20.

El público será atendido en cuantos asuntos presenten durante las horas de la mañana, a excepción de aquellas personas que deseen obtener cédula personal, que acudirán al Negociado de Recaudación en las horas de la tarde.

Ceuta, 28 de septiembre de 1939.—Año de la Victoria.

El secretario, A. Meca.

Constantino Cosío CORTINES

COSECHERO, CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS.

CHICLANA DE LA FRONTERA

Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.

CASA EN CEUTA: AVENIDA GENERAL SANJURJO, 2.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 1.

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 8'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

El Artículo 6.º del Decreto de 16 de mayo de 1939 determina que las empresas y patronos, están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesitan.

Los patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio acudieron a dicha Oficina, donde no existen inscritos disponibles del oficio que interesa.

Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en las citada Oficina de Colocación, con forme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, el que, así mismo determina que el incumplimiento de tales obligaciones se corrige con multas de 50 a 500 pesetas.

CERTIFICADOS de Penales, Libre Sancción, Licencias de Caza y Carnets de conductor, CHERINO

Instancias, contratos y trámites todos documentos, gestiones en dependencias municipales y Fiscalía de la Vivienda, CHERINO.

Permisos de todas clases, traspasos de establecimientos, y venta de solares y fincas, facilita CHERINO. Sus muebles y objetos pueden ser bien pagados, dirigiéndose a CHERINO.

Oficina provisional: Coriat, núm. 8. Correspondencia: CHERINO. Agencia.

TAQUIGRAFIA. Sistema rápido y eficaz. Clases económicas. Agustina de Aragón, 3-3.º

ACADEMIA de corte confección. EL RAPIDO.- Profesora, María Luisa Fernández. Alfau, 19.

SE VENDE coche de niño. Razón Alfau, 12.

¡ INDUSTRIALES ! ¡ COMERCIANTES !

¡ CONTRATISTAS DE OBRAS !, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la

"Mutua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

TELEFONO 8-0-3

TETUAN

NUESTRA DELEGACION EN ESTA PLAZA HA SIDO TRASLADADA A LA CALLE CARDENAL CISNEROS (CASA BAEZA) ENTRADA POR EL PASAJE, DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS Y ESQUELAS MORTUORIAS DESDE LAS 9 A 1 TARDE Y 4 A 1 DE LA MADRUGADA. TELEFONO 6-2-6

Visita de S. E. el Alto Comisario a la región de Larache

En la mañana de ayer y acompañado del señor Secretario General, ayudantes y demás séquito, marchó a Larache con el ánimo de visitar aquella región S. E. el Alto Comisario General Ansensio.

A la hora que cerramos esta información de Tetuán aún no habían regresado a la capital del Protectorado.

En nuestra información de mañana daremos completo detalle de la visita realizada que promete resultar interesantísima.

Cultos en la Misión Católica

En la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias se están celebrando solemnes cultos religiosos en honor de San Francisco de Asís, fundador de la orden franciscana, con motivo de su próxima festividad.

El Delegado Sindical Provincial de Melilla

Hoy día 29 tomará posesión de su cargo de Delegado Sindical Provincial de Melilla, don Gabriel Roca García, ilustre ingeniero director de la Jefatura de Obras del Puerto.

Deseamos que el éxito más decidido, acompañe la importante misión que está llamado a desempeñar el señor Roca García.

Fuerzas Aéreas de Marruecos

INFRAESTRUCTURA

ANUNCIO

Hasta el día 5 de octubre próximo se admiten proposiciones para la construcción de un edificio para Dormitorio de tropa en el Aeródromo de Tetuán.

Los planos, pliegos de condiciones y demás documentos están a disposición de los señores concursantes, en las Oficinas de Infraestructura de dicho Aeródromo.

¡ATENCIÓN!

Propietarios de automóviles, motos y camiones Todo lo relacionado con el pago de patentes, impuestos; transferencias; seguros; trípticos etc. lo despacha pronto y bien.

La AGENCIA RAUDA.--Oficina del Automóvil.

CAZADORES

Vuestra licencia la gestiona la Agencia Rauda. Cardenal Cisneros, 10.--Teléfonos 444 y 605. Tetuán.

Anuncios breves

HABITACION dos camas deseo en Tetuán. Ofertas a esta Administración Pasaje Baeza o teléfono número 6-2-6.

Con la espada y las letras

Hay en la gran Obra Nacional de "Auxilio Social" como un anhelo de superación constante. Esa anhelo de superación que todas las cosas tienen al ser pleno, a la máxima perfección. Le tiene la noble institución en grado sumo.

Han conseguido las jerarquías de la Obra, invertir su labor de una profusión de facetas múltiples interesantes y todas ellas de utilidad incuestionable.

La labor de "Auxilio Social", es fundacional, misionera y errante, como la pasión de los místicos. Hoy, crea un Hogar Infantil en el último rincón peninsular, donde la guerra ha dejado la terrible impronta de su paso. Mañana, es una Cocina de Hermandad la que abre su acogida cordial a los necesitados de un barrio populoso de la urbe. Al otro, son un jardín Maternal, y una Colonia de Verano, y un Hogar de Alimentación Infantil y un Centro Cuna, las claras instituciones que expanden por sobre el haz atormentado de la Patria, su sonrisa amable contra el dolor.

Con ser tan extensa esta Obra de amor, no agotó aquí "Auxilio Social" su vena cordial. Aún después de tanto ejercer el bien, le resta filantrópico ímpetu para crear, sostener y perfeccionar una Biblioteca Infantil circulante.

"Auxilio Social", es de una ambición de perfección inagotable y arquero diestro, lanza su flecha con exquisito cuidado, con unción de amor, a fin de que, su saeta mejor, prenda en el milagro de la rosa más encendida y perfecta.

Necesario es, cuidar al cuerpo pues él ha de ser la firme base en donde apoyemos nuestro ímpetu y nuestro afán a Dios. Pero el alma es la pura tendencia, el místico anhelo, la recóndita entraña la saeta certera bien buida por una cultura sabia y espiritual a fin de que, no haga más que un viaje: el de la tierra al cielo y se clave, cuando la hora de la transición llegue, perfecta y limpiamente en Dios.

Con este noble afán de iniciación de aptitudes, de cuidado de almas, se ha creado esta Biblioteca Circulante. Se trata con ello de que el niño que es fundamentalmente disgregación vital, se inicia en una concreción incipiente, en una consecuente y sistemática dirección espiritual. Para ello, se eligen los autores con cuidado exquisito. Libros de moral, de enseñanzas varias de deportes, de Zoología, de Historia Natural, de Derechos; libros de imaginación, literatura ingenua de viajes y aventuras dejan en el alma infantil la sagrada inquietud y el ansia de una vida mejor. Se quiere procurar al niño una amplia cultura de realidades profundas. Abrir su espíritu al mundo del

símbolo y del concepto, huyendo de ese impresionismo falaz, en donde las cosas penetrando por oídos y retinas, con sus aparentes atributos, dejan en el fondo del alma su silueta aparential y falsa, sombra de una sombra.

Con la espada y las letras, se hizo nuestro Imperio. Con la espada y las letras hemos de volver a hacerlo. Con la espada y las letras y la vista y el afán en Dios.

La primera biblioteca que cuenta ya con un crecidísimo número de selectos volúmenes, tiene su sede en la Delegación Provincial de "Auxilio Social" de Madrid, calle de Serrano número 6 y es uno de los aspectos de la Obra Nacional-Sindicalista de Protección a la Madre y al Niño.

La labor de "Auxilio Social", que tiene todo el empaque nacional de los grandes aciertos, necesita de la colaboración entusiástica de todos los buenos españoles; por ello nos dirigimos hoy desde estas columnas a todos los buenos españoles para que al honrar nos con sus donativos de libros, se invistan con el alto galardón de los buenos patriotas.

La Biblioteca que "Auxilio Social" fundó en un bello impulso de superación por España está abierta a todos los lectores y a todos los donantes.

Alma sana en cuerpo sano, dijo el latino y nosotros añadimos: y Dios sobre todo.

En Marruecos se pretende crear otra Biblioteca infantil.

Sensación en Kaunas ante la llegada de un antiguo ministro lituano

Kaunas, 28. — El antiguo ministro lituano, Profesor Valdemar, llegó a Kaunas el miércoles, hospedándose en el Hostel Metropol.

Es la primera vez que visita la capital desde 1930, pues aun después de haber sido puesto en libertad de la prisión en que se encontraba, acusado de delito de alta traición, había estado siempre en Francia.

El Profesor Valdemar regresó de Francia hace un mes solamente.

Su presencia en Kaunas ha producido sensación.

Hotel restaurant SUIZO

Habitaciones muy ventiladas. Precios especiales para familias y viajeros. Comidas por abono. Luneta, 49. TETUAN

HORCHATA DE CHUFAS VALENCIANA

O'Donnell, 12
TETUAN
BAR

SECCION CINEMATOGRAFICA

UNA OBRA DE PALACIO VALDES LLEVADA A LA PANTALLA

Roma, 28. — "El pecado de Rogelia Sánchez", el film italo-español de producción S. A. F. I. G. con la organización y la supervisión de Angel Besozzi ya conocido con el título "Mujeres de España" prosigue activamente sus trabajos de filmación.

La versión italiana la dirige Carlo Borghesio, la española, cuyo supervisor es Edgar Neville, está dirigida por Roberto de Ribón, autor de "Suspiros de España". Esta producción cuya trama la ha proporcionado una conocida novela de Armando Palacio Valdés, "Santa Rogelia", que ha traducido al italiano el académico Farinelli, ha sido adaptada a la pantalla por César González Ruano y Mario Soldati, y será interpretada por un nutrido conjunto de notabilísimos actores italianos y españoles; entre los cuales destacaremos los siguientes: Germana Montero, Rafael Rivelles, Juan de Landa, Pastora Peña, Rafael Calvo, Letizia Bonini, Felice Minott, Bacet, Franca Volpini, Jonne Martello y Bruna Marcati del Centro Experimental de Cinematografía.

EL FILM ITALO-ESPAÑOL "EL SECRETO DEL INVOLABLE"

Roma 28. — La "Nembo Film", está produciendo un film en doble versión italo-española, del cual han sido ya dadas en otras ocasiones diversas noticias. Sin embargo hasta ahora, no ha sido posible dar a la prensa el título definitivo. Dicho film fue anunciado como "Ha sucedido en Paganigua" en cambio ahora el título definitivo es "El secreto del Inviolable".

Los intérpretes principales son notables actores españoles: Toni d'Algy simpático galán que se ha impuesto en los Estudios de Cinecittá, María Mercader deliciosa jovencita que a los italianos, según confesión propia, les recuerda por su magnífica recitación a la de su famosa Alicia Valli; José Nieto, de fortunato Galicia.

Además de estos actores españoles hay otros escogidos elementos italianos que contribuyen a formar lo que se llama un excelente conjunto. María Dominian la rubia y dinámica novísima recluta del cinematógrafo italiano que después de haber interpretado una de las "Siete Viudas" en el film homónimo de la Manenti ha sido llamada a interpretar, junto a la Mercader, un papel de la misma fuerza artística, aunque menos sentimental y más lleno de brio. Otros personajes interpretados italianos son: Ugo Cesari, Pina Gallini, Vera Spadoni y el joven Minutillo. El film está dirigido por el español Julio de Gomar que en la versión italiana será coadyuvado por Pedro Tellini.

OTRA PELICULA ITALIANA DE ASUNTO ESPAÑOL

Roma, 28. — Otro film de asunto español va a ser comenzado en breve y tendrá por director a un joven en el que se fundan grandes esperanzas, Cesare Colagrosso.

Protagonista de este film, que parece va a revestir gran importancia y será presentado con gran lujo escénico será el as de la pantalla italiana, Amadeo Nazzari.

En la Segunda Demostración de las Organizaciones Juveniles se reunirán por vez primera los que desde el primer momento se encontraron bajo el Amparo de la bandera de España y los que su frieron persecución y vejámenes durante el cautiverio rojo.

ANTE EL "DIA del CAUDILLO"

A punto de cumplirse el tercer aniversario de la transmisión de poderes al Generalísimo Franco, -- en fecha memorable para España: 1.º de Octubre -- no podemos, dejándonos llevar de la emoción evocadora y del acierto que ha presidido todos sus actos, pasarla sin el comentario que sea anticipado de la conmemoración de aquel hecho trascendente.

Franco, primero en la guerra, había de serlo también -- dadas sus relevantes condiciones -- en el plano complejo de la gobernación del país. Y, se desarrolló el Caudillo de tal manera dentro de la órbita estatal que, el clamor de la admiración se levantó incluso más allá de nuestras fronteras.

Se hacia reconocimiento tácito a su capacidad y temperamento, a la norma austera que imprimía todos sus actos, todas sus disposiciones. Ya no era solo el genio militar; era el estadista, el gobernante que se había aden-

trado en su pueblo para conocer de todas sus necesidades, de todos sus problemas.

Analicemos sus disposiciones, hagamos un repaso mental de cuanto dijo en las horas inspiradas que en todo momento ha vivido y tendremos la lógica consecuencia de que Franco no prometió jamás: decretó siempre al unisono de ese pensamiento suyo, con concentración de un anhelo, que era el de todos los españoles.

Así, en este período de tres años, en lo político y en lo social, nos dió sabias leyes y nos puso a los españoles a resguardo de toda contingencia; cerrando la efeméride de esa gestión feliz, cuando va a conmemorarse su exaltación al Poder, está la constitución del segundo Consejo Nacional y la Junta Política que, al calor de la unanimidad, irán a ofrendarle el fruto de su gestión que no pasará, sin que el artífice supremo la cierre con su autorizado asenso.

El proyecto del senador Pittman, aprobado

Como estima la señora Roosevelt que deben colaborar los EE. UU. para la terminación del actual conflicto

PITTMAN OPINA

Washington, 28. -- Los Estados Unidos no pueden permanecer neutrales, mientras quede vigente el embargo sobre las armas -- ha declarado el senador Pittman, presidente del Comité de Negocios Extranjeros del Senado.

Publicamos esta ley con el propósito de evitar que nuestra navegación mercante estuviera sujeta a ataques de los submarinos; pero resulta ahora que los Gobiernos beligerantes creen tan importantes como las armas, diversos artículos que no precisa esta ley de embargo.

NADIE QUIERE OIR HABLAR DE LA GUERRA

Washington, 28. -- La esposa del presidente Roosevelt, de regreso de un viaje por los Estados del Sur, ha quedado impresionada de la indiferencia de las poblaciones con respecto a la crisis europea.

Nadie quiere oír hablar de la guerra.

MANIFESTACIONES DE MADAME ROOSEVELT

Washington, 28. -- Madame Roosevelt ha recibido a los representantes de la prensa, a los que declaró que los Estados Unidos deben colaborar para la terminación del actual conflicto, pero a condición de que el acuerdo de paz no lleve en sí el germen de nuevas guerras.

DOS IMPORTANTES CREDITOS

Washington, 28. -- El Gobierno de los Estados Unidos ha concedido un crédito de dos millones de dólares al Gobierno de Bolivia y otro considerablemente mayor al de Colombia, al ob-

yecto de que ambas Repúblicas puedan desarrollar su comercio.

LOS PARADOS EN NORTEAMERICA

Washington, 28. -- En el mes de agosto pasado se han registrado en los EE. UU. una disminución de 428 mil parados, cuya suma total asciende actualmente a nueve millones, cuatrocientos veinticuatro mil.

EL PROYECTO DEL SENADOR PITTMAN

Washington, 28. -- El Gobierno ha conseguido que a Comisión senatorial de Relaciones Exteriores, aprobase el proyecto del senador Pittman, que ha sido enviado al Parlamento también para su aprobación.

El Caudillo en TOLEDO

(Viene de la cuarta página.)

EL BANQUETE DE LA HERMANDAD

Esta tarde se ha verificado el banquete con que la Hermandad del Alcázar obsequió al general Moscardó y al que asistieron el gobernador militar y el civil y otras personalidades.

Por expreso encargo del general Moscardó no hubo discursos.

Debido a la inseguridad del tiempo, se ha suspendido hasta nuevo aviso el acto que debía celebrarse esta tarde en Zocodover, para coronar a la Virgen del Sagrario.

Las fiestas terminarán con una función de gala, efectuada por la Delegación de Arte de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. que representará un drama de Pemán.

Rebaja del tipo de descuento en Inglaterra.

Londres, 28. -- El Banco de Inglaterra ha rebajado el tipo de descuento a tres por ciento.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Viernes, 29 de Septiembre de 1939

Hermoso rasgo de la viuda del general MARTINEZ ANIDO

Mas de cuatrocientos mil francos para un Preventorio antituberculoso

Burgos, 28. -- El ministro de la Gobernación ha recibido la visita de doña Irene Rojo Acuña, viuda del general Martínez Anido, acompañada de don Roberto Martínez Anido, hijo del General, los cuales le hicieron entrega de unos títulos de la Deuda francesa por valor de 400.000 francos y de 18.000 francos en dinero, importe de intereses de aquellos valores, cumpliendo la voluntad del General Martínez Anido que en vida había manifestado el propó-

to de que estos valores, importe de una suscripción que como homenaje se le hizo siendo ministro de la Gobernación, se cedieran para la construcción de un Preventorio Antituberculoso.

El Ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, como Presidente del Patronato Nacional Antituberculoso, se ha hecho cargo de este importante donativo para destinarlo a los fines expresados.

Hoy se abre la emisión de la Deuda del TESORO

Hoy, día 29, se abre la suscripción a metálico de la emisión de Deuda del Tesoro, por un valor de dos mil millones de pesetas, suscripción que quedará abierta por dos días, pero como quiera que el ministerio de Hacienda se reserva cerrarla el mismo día 29, pudiera ocurrir, que a la vista de su resultado, se anuncie esta noche misma, o en la del 30.

Cerrada la suscripción, el mismo día, el ministerio dará a la publicidad una nota y, posiblemente otra, el Comité Central de la Banca y el Banco de España, con el resultado obtenido.

Este, a la vista del interés con que en los círculos financieros y económicos se ha seguido el anuncio de la emisión, respaldado por un patriotismo a toda prueba, ha de constituir el éxito más brillante que jamás se haya registrado en el campo de las finanzas, en España.

De las conversaciones de Ribbentrop y Molotov

(Viene de la primera página.)

asistiendo a la entrevista Stalin.

A las cinco y media se suspenderán las negociaciones, porque esta noche a las siete, se da en el Kremlin un banquete de gala en honor de Von Ribbentrop.

SE ESTIMA QUE NO EXISTE DESACUERDO

Moscú, 28. -- Se cree que se llegará a un acuerdo general, antes de la salida de Von Ribbentrop, que ha sido fijada para mañana.

Quizás quedarán en Moscú, varios miembros del séquito del Ministro alemán, para ultimar detalles.

Parece que no existe desacuerdo germano-ruso, acerca de la seguridad soviética en el golfo de Finlandia y en los Balcanes.

NUEVA ENTREVISTA

Moscú, 28. -- El Ministro de Asun-

tos Extranjeros del Reich, Von Ribbentrop, ha sido recibido por Molotov, a las 14 horas de hoy jueves.

La Legación de Estonia en esta capital rusa, prevé las posibles consecuencias que habrán de derivarse de sus conversaciones con los líderes soviéticos.

Se rumorea insistentemente que está a punto de concluirse una alianza militar entre el Gobierno del Soviet y el de Estonia.

La guerra en el mar

Moscú, 28. -- Esta tarde el buque soviético "Pionner" ha sido hundido por un submarino de nacionalidad desconocida.

Es el segundo navio soviético atacado en estos tres últimos días por submarinos desconocidos.

Moscú, 28. -- Una flotilla soviética de cañoneros y torpederos ha penetrado 25 millas río arriba del Dnieper, hasta el corazón de Polonia, dirigiéndose por un sistema de canales hasta Brest-Litovsk.

Los polacos han hundido sus buques de guerra, habiendo otros en buen estado, que han sido habilitados y reparados por los rusos.

Londres, 28. -- En vista de la insistencia con que los periódicos alemanes afirman que un portavión de la Marina británica ha sido hundido por los aeroplanos alemanes en el Mar del Norte, el Almirantazgo ha dicho que este buque se halla completamente a salvo en las aguas donde presta sus servicios, en compañía de los destructores de la agrupación a que está destinado.

Londres, 28. -- La Agencia Reuter ha recibido un despacho, por el que se le comunica que el trasatlántico alemán "Bremen" ha sido visto anclado en el puerto ruso de Murman.

15 víctimas en la explosión de una fábrica

Berlín, 28. -- El Ministerio británico de Municiones comunica que hoy ha ocurrido en una fábrica de municiones, situada al Norte de Inglaterra, una explosión, que ha ocasionado hasta el momento presente quince víctimas.

COLEGIO DE SAN AGUSTIN Bachillerato